

L'ONU reconnaît qu'il reste encore un long chemin à parcourir pour en finir avec la discrimination des femmes



Nations Unies, 11 mars (RHC-PL)- De hauts fonctionnaires de l'ONU ont déclaré qu'il reste encore un long chemin à parcourir pour en finir avec la discrimination de la femme , malgré les avancées en matière d'égalité de genre et d'accès des femmes à des postes de direction.

Lors de la 58^e séance de la Commission sur le Statut de la Femme, le secrétaire général de l'organisme mondial , Ban Ki-moon, a lancé un appel à respecter les droits humains de millions de femmes qui sur la planète subissent la violence et n'ont pas accès à l'éducation, la santé et d'autres services.

Il a déclaré que l'on ne pourra pas obtenir un monde de dignité pour tous avant d'en avoir terminé avec les inégalités de genre dans toutes ses formes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/17063-lonu-reconnait-quil-reste-encore-un-long-chemin-a-parcourir-pour-en-finir-avec-discrimination-des-femmes>



Radio Habana Cuba